

Eurodiputado rechaza bloqueo y campañas mediáticas contra Cuba

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

París, 28 feb (RHC) El eurodiputado español Manu Pineda repudió este domingo el bloqueo económico, comercial y financiero que mantiene el gobierno de Estados Unidos contra Cuba y las campañas mediáticas dirigidas a satanizar a nuestro país, a las cuales calificó de sucias.

En su participación en el canal Europa por Cuba, el integrante de la Izquierda en el Parlamento Europeo señaló que la nación caribeña enfrenta la pandemia de la COVID-19 en un escenario agravado por el cerco que le impone Washington desde hace seis décadas, recrudecido por la administración del ahora expresidente Donald Trump.

Pineda recordó la gran cantidad de medidas decretadas durante los últimos cuatro años para asfixiar a la isla y el carácter unilateral y extraterritorial de las mismas, así como el desafío que representan a la legalidad internacional.

La inclusión de Cuba en la lista de países patrocinadores del terrorismo 'es el último regalito que el infame Trump ha dejado aquí', el cual dificultará o ralentizará una suavización del bloqueo, si en la nueva administración norteamericana existiera voluntad política para hacerlo, denunció.

El vicepresidente del Grupo de Amistad y Solidaridad con Cuba del Parlamento Europeo en la IX Legislatura manifestó expectativa de que Joe Biden trabaje para retomar el acercamiento entre Washington y La Habana y que la Unión Europea acompañe ese camino.

Además del combate al bloqueo, consideró una prioridad del Grupo brindar una visión más objetiva de la mayor de las Antillas frente a lo que tildó de campañas de intoxicación.

Pineda rechazó que algunos en la Eurocámara, en particular miembros de la derecha española, formen parte de la cruzada anticubana.

Montan eventos y campañas para ensuciar la imagen de Cuba, y en el momento en el que alguien se vuelve un activista anticubano, lo pasean por todos lados y hablan de dictadura y de vulneración de los derechos humanos, cuando el que la ha visitado sabe que es lo contrario, afirmó.

El eurodiputado insistió en que el país caribeño es un ejemplo de solidaridad, al no mandar soldados, ni bombas, ni aviones militares a otras naciones, solo médicos y maestros.

Al respecto, destacó que el Grupo de Amistad y Solidaridad apoyó la petición de reconocer con el premio Nobel de la Paz a las brigadas médicas Henry Reeve por su ayuda en el combate a la Covid-19 en decenas de países y territorios, entre ellos los europeos Andorra e Italia. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/249133-eurodiputado-rechaza-bloqueo-y-campanas-mediaticas-contra-cuba>



Radio Habana Cuba